

Anfrage

öffentlich

Datum

21.04.2005

Nummer

F0122/05

Absender

Ratsfraktion future! - die jugendpartei

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.05.2005

Kurztitel

Portokosten für Stadträte

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadträte bekommen von der Stadtverwaltung regelmäßig diverse Unterlagen von verschiedenen Ämtern nach Hause geschickt, teilweise sind dies mehrere Briefe pro Woche von unterschiedlichen Ämtern, was zu enormen Portokosten führt. Darum frage ich Sie:

1. Wie hoch sind die jährlichen Portokosten für Post an die Stadträte?
2. Welche Bedenken z.B. in Bezug auf die Gemeindeordnung gibt es, wenn die Post an die Stadträte auf dem Wege der Hauspost an die Fraktionsgeschäftsstellen geschickt würde?
3. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung Möglichkeiten, Portokosten in diesem Bereich einzusparen? Wie sehen diese aus? Was wird bisher getan, um die Portokosten einzuschränken?

Michael Stage
Fraktionsvorsitzender